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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA NONA REUNñO ORDINÁRN DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDNí- COMUS

2294 reunião ordinária - Realizada em 25.10.202A

Aos vinte e cinco dias do mês outubro do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove

horas e dez minutos, foi realizada a Ducentésima Vigésima Nona Reunião Ordinária do

Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma online, por meio da

plataforma Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com

encaminhamento do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do

80 andar do Paço Municipal, juntamente com técnico e equipamento, para os

conselheiros que tivessem dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reuniäo

os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, titular - representante de Sindicatos de

Trabalhadores; Jaime Sant' Anna Pinto, titular - representante de Entidades

Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza Buoni Cunha, titular; Cleber Raimundo de

Oliveira, titular e Ralf Milani de Carvalho, suplente; Márcia Regina Alves Gonçalves,

titular - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Juliana Letícia Santos -
titular e Dalva de Jesus Monteiro, suplente - representantes da Pessoa com Deficiência;

Jaqueline Attoline Muraro, titular - representante das Associações/Entidades que

Desenvolvem Atividades na Saúde; Renato Basílio titular e Gislaine Lucena lannacone,

titular - representantes dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen e Candido Gabriel

Menegatti Freire de Souza, titular - representantes de Associação ou Sindicato de
profissionais com participação na área da Saúde; Tiago Texera, titular e Dayane

Aparecida Pereira Martins, suplente; Marco Antônio Viscaino, titular- representantes da

Unidade de Gestäo de Promoção da Saúde; Alessandra de Araújo Citelli, titular -
representante dos Demais Órgãos da Administração Pública; Alexandre Rodrigo Mezei,

suplente (nesta reunião na qualidade de titular) - representante de Hospítais

Filantrópicos. Os conselheiros Adyr Augusto da Silva Bastos, Maria Roseli Maestrello e
Marcus Casarin Comegno justificaram a ausência. Reuniäo agendada com a seguinte

pauta: 1a Deliberação da ata da 228a reunião ordinária (27t09t20231;2a Detiberação
do Aditamento do Convênio com a AFIP de no. 2412022 - Exames Laboratoriais; 3a

Deliberação de Novo Convênio com o Grendacc - Oncologia Pediátrica; 4a

Deliberação da Repactuação do convênio com o GEAD de no. ogt2o2g

Residências Terapêuticas; 5a lnformes. O Gestor da Unidade de Promoção da Saúde

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEp 13214-900
Fone: 4589-881 3

E-mait: comus(Aiundiai. sp. gov. br
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e presidente do Conselho Municipal de Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a

reuniäo cumprimentando os presentes e relembrou que todos os conselheiros teriam

direito a fala durante a reunião e que os demais participantes, näo conselheiros, teriam

direito afa¿'após o item de pauta dos lnformes. Na sequência passou para o 1o Ponto

de Pauta: Deliberação da ata da 228a reunião ordinária (27109120231. O Gestor Tiago

Texera perguntou se alguém queria fazer alguma alteração, inclusão ou supressäo na

ata, e mencionou que a mesma era a transcriçäo do que havia ocorrido na reunião

passada. Não havendo nenhuma manifestação, a ata da 228a reunião ordinária

(27l1gt2123) foi aprovada por consenso, sendo dispensada a votação nominal. 20

ponto de Pauta: Deliberação o do Convênio com a AFIP de no. 2412022 - Exames

Laboratoriais. A Diretora do Departamento de Regulação Fabiana Barrete de Alcantara

lembrou que passou nas Comissões e obteve parecer favorável. Na sequência

apresentou e explanou o que segue:

Prefuih¡ra
deJt¡tdia¡

#
CONVENIOS

Unidade de Gestão de Promoção de Saúde

Departamento de Regulação da Saúde

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botân¡co - Jundiaí -SP - CEP 132'14-900
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AFIP LABORATÓRIO
Aditamento Convênio ne 24/ZOZ2
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' OBJETo: Prestação de Serviços de PRoCESSAMENTo f ¡ruÁuse Dos EXAMES DE pAToLoGtA
Clí¡t lC¡ ( Exames laboratoriais)

. Aditamento a partir de novembro /23 no valor mensal de RS 97.752,50.

. Valor mensal passa a ser de R$ 1.092.752,50

A conselheira Maria Cleuza Buoni da Cunha perguntou se aumentaram a cota. A
Diretora Fabiana respondeu que sim. A conselheira Maria Cleuza Buoni da Cunha frisou
que os médicos precisavam de exames laboratoriais para avaliarem os pacientes. O

Gestor Tiago Texera complementou que este aumento de volume garantiria acesso

rápido aos exames de sangue, pois não era razoável os pacientes esperarem muito

tempo para realizarem os exames e o aditamento garantiria a diminuição do tempo de

espera. Salientou que algumas vezes o médico pedia para colherem os exames em

meses específicos, mas era exceção, pois os exames de rotina seriam realizados no

pîazo de trinta dias. A Diretora Fabiana lembrou que não incidiam cotas nos exames de

urgência e nem nos solicitados as pacientes gestantes. Não havendo mais dúvidas o
Aditamento do Gonvênio com a AFIP de no. 2412022 - Exames Laboratoriais foi
colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os

conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni

Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia

Santos, Renato Basílio, Gislaine Lucena lannacone, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel

Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alessandra de

Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei. A conselheira Jaqueline Attolini Muraro não

estava conectada no momento da votação. 30 Ponto de Pauta: Deliberação de Novo

<
Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundial -SP - CEp 13214-900
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66 Convênio com o Grendacc - Oncologia Pediátrica. A Diretora do Departamento de

67 Regulação Fabiana Barrete de Alcantara realizou a seguinte apresentação:

GRENDACC- ONCOLOGIA
Formalização de novo Convênio

. OBJETO: Prestar assistência à sarlde, integral e humanizada, às crianças e adolescentes na

atenção oncológica pediátrica, compondo a Rede de Atenção à. Saúde do Municlpio e Regiåo de

Saúrie desde o diagnóstico de cåncer até o acompanhamento pós tratamento.

. VIGÊNC|A: 12 meses a partír de ot/tL/2o23'

. Valor mensal de R$ 271.000,00
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O Gestor Tiago Texera afirmou que passou na reunião das Comissões e obteve parecer

favorável. A Diretora Fabiana citou que tinham aproximadamente vinte pacientes em

acompanhamento com a doença ativa e lembrou das crianças que após o tratamento

seguiam sendo acompanhadas por cinco ou dez anos. A conselheira Maria Cleuza

Buoni da Cunha disse que era uma Entidade Conhecida pelo Conselho e passou nas

Comissões obtendo parecer favorável, por isso, não tinham dúvidas. O Novo Gonvênio

com o Grendacc - Oncologia Pediátrica foi colocado em votaçäo e foi aprovado

por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin,

Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira,

Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia Santos, Jaqueline Attolini Muraro,

Renato Basílio, Gislaine Lucena lannacone, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel

Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alessandra de

Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei. 40 Ponto de Pauta: Deliberação da

Repactuação do Convênio com o CEAD de no. 0312023 Residências

Terapêuticas. O Gestor Tiago Texera lembrou que tinham três residências terapêuticas

no município de Jundiaí e que alguns conselheiros as visitaram, disse que atendiam

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP '13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@jundiai.sP.oov.br
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pacientes que moraram a vida toda em manicômios e passaram a ser cuidados por

equipes multidisciplinares. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho parabenizou o serviço

contou que tinha um primo que era morador da terceira residência,localizada no bairro
Pacaembu, ê â família estava muito satisfeita com o serviço. Coordenador da Saúde

Mental Álcool e Outras Drogas Alexandre Moreno Sandri explicou e comparlilhou a

apresentação que segue:

Proposta de Repactuação - Convênio
Serviços Residenciais Terapêuticos

¡uruonÍ

aÞlçFilq
_milît
'F;'''r
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" 9_ßl' Os Serviços Residenciais Terapêuticos são "pontos de atenção" que

intfr^åm a "Rede de Atenção Psicossocial" (RAPS) que caracterizam-se

como moradias inseridas na comunidade destinadas a pessoas com

transtorno mental, egressas de hospitais psiquiátricos e/ou hospitais de

custódia. O caráler fundamental do SRT é ser um espaço de moradia que

garanta o convívio social, a reabilitação psicossocial e o resgate de cidadania

ão sujeito, promovendo os laços afetivos, a reinserçäo no espaço da cidade e

a reconstrução das referências familiares.

> Tipificação: $RT I e -S*Bf ll (10 moradores, com maior complexidade de

cuidado)

> Portaria 3088/11 - RAPS

> Portaria 3090/11 - SRT

> Portarias de Consolidaçâo n" 3 e612017

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus(Aju ndiai. sP.qov. br
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> Lei 10.216/01 - Lei da Reforma Psiquiátrica
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35 Unlded$ B&tcâ!dê Sât¡dê

I Equlpes de I{ASF

Comuldrlo nå ßua
Crntro de Convlÿêncla e Cooprntlve (CECCO)

CAPS lnfanto jwenil (CApS t,l
CAPS Álcool e Drogås (CAPS AD ilt)
CAPS il

CAPS ilt

SAMU

UPA Novo Hodrontê
PAs (Retlro, Ponte Såo João e Hortolândla)
Pronto-socorro- Hosplt¡l Sâo Vlcente de pâulo

Pronto-socoro - Hospltel Unlrrers¡tár¡o
Unldade de Acolhlmento Adulto (UAAI

Unidede de Arolhlmento lnfantoJu\€nil (UAt)

Enftrmarle de Retåguardâ em Saúde Mental - Hospltål São V¡cente
de Paulo

Leltos de Retåtuardã - Hoapitel Univ€rsitárlo
02 Servlçoi Reside¡cl¡¡s ler¿pêutlcos (SRT5)

ProSrama 0e Volta pE Casa

lnlcl¡tivås de 6er¿ção de ll-¿balho e Rade

> lmplantados 3 serviços no município (sendo 02 em março/2018 e 01
em ma¡o/2023)
> Organizaçäo:
. Funcionam 7 dias por semana, 24hs por d¡a. Número de vagas: 1O/cada
' sempre vinculadas a um cAps de referência - sRT Liberdade e

SRT Pacaembu - CAPS lll e SRT paulista-CAps lt. serviço que contempla a oferta de moradia e as ações de cuidado
em saúde e reabilitação psicossocial.

> Caracterizaçäo dos moradores: (atualizar informação). Média de idade: 64,1 anos. Tempo médio de internação em Hp: 26,4 anos

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp 13214-gOO
Fone:4589-8813

E-ma¡t: comus(Ajundiai. sp. qov. br
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> Acompanhamento TeraPêutico;

> Apoio paø a construção de habilidades de vida diária, referentes ao autocuidado,

alimentação, vestuário, higiene;

> Desenvolvimento de ações para a ampliação do repertório social, na garantia dos

direitos - documentação, regularizaçâo de BPC, revisäo de curatela (processo apoiado

pela Defensoria Priblica e MP) e inserção do PVC

> Potencialização dos vínculos afetivos e/ou familiares dos moradores

> Garantia de acesso ao cuidado em saúde e prevenção de agravos (UBS, CAPS e

demais pontos da rede);

> Acompanhamento das atividades de reabilitação psicossocial

> Ampliaçäo de vida: da rotina mortif¡cante do manicômio para a vida na cidade

1- Chegada de 03 novos moradores na SRT Pacaembu, advindos do

Hospitãl São Leopoldo Mandic/Araras, que apresentam importantes

comprometimentos físicos e cognit¡vos, com dependência total para

realizaçáo das AVDs

2- Necessidade de acolhimento de um novo morador, que hoje Vem

residindo nos CAPS após afastamento do núcleo familiar, e que

apresenta deficiência intelectual mode Íada, com ¡m portantes episód ios

de agressividade, necessitando de acompanhamento'um pra um'

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - JundiaÍ -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sP.qov. br
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> Manutenção da gestão das três sRTs - paurista, Liberdade e
Pacaembu

> Ampliação da equipe técnica considerando as necessidades de
cuidado em saúde dos atuais moradores - contrataçäo de s novos
cuidadores, considerando a cobertura de todos os plantões

> Manutenção das metas quantitativas e qualitativas

> Repasse por faixa de desempenho, vinculado ao número de
moradores e cumprimento de metas

> custo mensal para o gerenciamento dos 3 sRTs - R$ 2zg.gg1,96

> Equipe Técnica necessária considerando as necessidades atuais -
Repactuação:

Noturno

Culd¡dor

Enfermclro

Coorden¡dor Geral

Auxlll¡r
Asslstente Adm¡ntstrauvo

Admlnlstråtlvo

a

l0l
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O Gestor Tiago Texera ressaltou que eram serviços habilitados pelo Ministério da Saúde

e existia cofinanciamento dos serviços. O Coordenador Alexandre Sandri lembrou que

tiveram aumento na Rede de Atenção Psicossocial RAPS e o recurso seria

direcionado para o aditamento do Convênio. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho

indagou se a família poderia ajudar doando insumos para as casas. O Coordenador

Ýff
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Alexandre Sandri respondeu que a ajuda familiar era sempre bem-vinda, pois poderiam

retomar os vínculos. Lembrou que as necessidades básicas eram todas garantidas, mas

tinham famílias que ajudavam comprando roupas que a pessoa gostava de usar,

comidas diferentes e passeios. Frisou que os familiares estavam nos municípios o que

facilitava a aproximaçäo e convívio. Não havendo mais questionamentos, a

Repactuação do Convênio com o CEAD de no. 0312023 - Residências Terapêuticas

foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do

Carmo Batagin, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo

de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Letícia Santos, Jaqueline Attolini

Muraro, Renato Basílio, Gislaine Lucena lannacone, Ada Maria Fossen, Candido

Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alessandra

de Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei. A conselheira Alessandra de Araújo Citelli

manifestou interesse em conhecer o Projeto, pois tinham idosos residindo local. O

conselheiro Ralf Milani de Carvalho solicitou os endereços das Residências

Terapêuticas. O Gestor Tiago Texera colocou que poderiam agendar uma visita dos

conselheiros aos Serviços. 5o Ponto de Pauta: lnformes. O Gestor Tiago lembrou que

era Dia do Dentista e agradeceu essa importante categoria da Saúde Pública. Lembrou

que tinham dentistas em todas as USB's e também ampliaram o Centro de

Especialidades Odontológicas CEO. 1) Gonselhos Gestores dos Prontos

Atendimentos. O Gestor Tiago Texera afirmou que nos PA's conveniados teriam

Conselhos Gestores e promoveriam as eleições. 2) Data visitação as obras em

andamento. O Gestor Tiago Texera falou que visitariam as obras, no dia 10 de

novembro, com as equipes de obra e de engenharia. 3) Eleição Conselho Gestor do

HCSVP 08112t2023. O conselheiro Cleber Raimundo de Oliveira colocou que foi aberto

o processo eleitoral para o Conselho Gestor do HCSVP e as UBS's e Clinicas da

Famílias receberam as fichas para inscrições e o Edital. Contou que seria no CRIJU e o

portão fecharia as 20 horas. Citou que poderiam retirar as fichas no HCSVP e contavam

com a participaçäo dos conselheiros do COMUS.4) ll Fórum dos Conselhos Gestores

Locais. O Gestor Tiago Texera falou que discutiram os avanços e desafios do SUS

com trocas de experiencias. Expos que tiveram sessenta e três participantes e vinte

faltas. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho contou que os funcionários terceirizados da

limpeza reclamaram que o pagamento estava atrasado e que o Diretor Marco informou

ìtr
Av. da L¡berdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813
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que atrasaram apenas cinco dias, mas näo era verdade. Pediu para verificarem, pois

estavam tendo muitas reclamaçöes a respeito da empresa terceirizada. O Gestor Tiago

Texera afirmou que não existiam pendencias da UGPS com a empresa e disse que

estavam cobrando a empresa para cumprirem o que constava nas Convenções
Trabalhistas e atuavam juridicamente para não ocorrerem atrasos, considerando que

Jundiaí näo atrasava o pagamento a empresa. A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha
acrescentou que era muito sério atrasar os pagamentos, pois as pessoas dependiam do

salário. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho contou que a empresa ofendia os

funcionários que ligavam para questionar. O Gestor Tiago Texera concordou que a
empresa näo poderia descumprir o que estava na Convenção Trabalhista e a prefeitura

estava atuando e autuando a empresa para que cumprisse o estabelecido. O

conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto informou que a eleição do Conselho Gestor do
CECCO se realizou de maneira muito ordeira e tranquila, sob direção da Gerente
Fernanda. O Gestor Tiago Texera disse que notava o fortalecimento dos Conselhos

Gestores Locais, o que era muito importante. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro
expos que participou do Seminário do outubro Rosa, achou o evento lindo, soube dos
avanços de Jundiaí no tratamento do câncer e a importância da prevenção e

diagnóstico precoce. Citou o CECCO que tinha diversas atividades físicas, as quais

auxiliavam na prevenção e manutençäo da saúde. Falou que estava aguardando exame
de colonoscopia com anestesia, mencionou que o médico que a atendeu na clínica não
realizou o exame, pois disse que precisava ser feito em ambiente hospitalar, porém

disse que o Dr. não fez nova guia, apenas pediu para que retornasse na UBS's.
Solicitou que o Gestor verificasse o que estava ocorrendo. O Gestor Tiago Texera
explicou que tinham a colonoscopia ambulatorial e hospitalar e o que as diferenciavam
era a sedação e o médico indicava qual era a anestesia ideal para cada paciente.

Colocou que quando verificassem no ambiente ambulatorial que o mais indicado seria
anestesia hospitalar, as guias deveriam ser encaminhadas para o setor da Regulação, o
qual solicitaria a alteração e faria o direcionamento do paciente. A Diretora do
Departamento de Regulação Fabiana Barrete de Alcantara complementou que

ampliaram muito o acesso a colonoscopia ambulatorial, com mais de quatrocentos

exames, disse que faziam rastreio para câncer de cólon e todos os resultados eram
auditados, salientou que a empresa tinha boa qualidade. lnformou que a oferta de
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colonoscopia hospitalar era grande, mas precisavam respeitar o limite do Hospital e

lembrou do preparo que era diferente na Hospitalar. A Diretora Fabiana disse que

quando estava explicito no laudo que era câncer informavam o médico solicitante e

faziam a busca ativa do paciente. Citou que quando o médico explicitava que era

colonoscopia em ambiente hospitalar as guias iam direto. A conselheira Dalva de Jesus

Monteiro pediu que passassem a orientação aos médicos das UBS's. A Diretora

Fabiana informou que os médicos tinham ciência, mas muitas vezes precisavam avaliar

caso a caso. Näo havendo mais assuntos a serem tratados, o Presidente Tiago Texera

encerrou a reunião às vinte horas e vinte minutos. A secretária do COMUS Giuliana

Bortolo, redigiu esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente

do Conselho. Ata aprovada na 230a reuniäo do GOMUS, realizada no dia2911112023-
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